



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 248
29 de agosto de 2022

Carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana brindó conferencias sobre el uso legítimo de la fuerza

En el Auditorio Principal de la Escuela Superior de Policía, Gral. Alberto Enríquez Gallo se llevaron a cabo las conferencias magistrales denominadas "Uso legítimo de la Fuerza, Derechos Humanos y Neurociencia", a su vez, fueron transmitidas por Facebook Live de la Carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana, evento al que asistieron autoridades de la Facultad de Jurisprudencia, así como también de la Escuela Superior de Policía.

Los ponentes explicaron el por qué se aprobó esta ley, y aclararon que, los funcionarios deben tener una buena salud mental, y ser emocionalmente estables, para poder hacer uso de esta herramienta, además es importante la experiencia en el uso de las armas. Se aclaró, que el funcionario policial tiene que aprender a identificar lo que es en realidad una situación de amenaza, y en qué situaciones puede hacer uso progresivo de la fuerza. Continuaron indicando que, un policía debe estar entrenado para este tipo de situaciones, respetando siempre los derechos humanos, pero en la Neurociencia se indica que una persona sometida a situaciones de peligro suele actuar por instinto, por lo que el funcionario debe estar capacitado para controlar dichos impulsos, y no solo capacitarse en acciones estratégicas y tácticas físicas.

El Dr. José Luis Terán, Decano de la Facultad de Jurisprudencia, en su intervención resaltó que, es de suma importancia respetar los derechos humanos y cualquier intervención policial debe estar respaldada por la ley, pero, a su vez, recalcó que hay que encontrar un equilibrio y no dejar en la impunidad ciertos actos delictivos, ni dar paso a abusos de autoridad por parte de la policía. Posteriormente, hizo un llamado a la unión del país y a no criticar a la ley, ya que la ley, es necesaria. El Dr. Geovanny Rivadeneira, Director de Carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana, mencionó que, el objetivo principal de la academia es formar buenos profesionales.

El Crnl. Francisco Zumárraga, Director de la Escuela Superior de la Policía, trató sobre la importancia de construir desde la infancia un patriotismo y amor al país, para así tener mejores ciudadanos a futuro. También recordó el motivo de la fecha conmemorativa del 10 de agosto, para resaltar que el pueblo ecuatoriano está constituido por hombres y mujeres valientes.

Para finalizar, hicieron énfasis en esclarecer que, el uso progresivo de la fuerza nace a partir de la necesidad de fortalecer la lucha contra la delincuencia, y así mermar las olas de violencia que vive actualmente el país, para que de esta manera la seguridad del país sea óptima, para el buen vivir de los ecuatorianos. **GF**

https://www.facebook.com/watch/live/?extid=NS-UNK-UNK-UNK-AN_GK0T-GK1C-GK2C&ref=watch_permalink&v=630966885033327

<https://www.facebook.com/100063536737169/videos/433600841866370>

